



バス教室をしたよ！ ～ in 桃丘小 ～



日時：平成29年10月3日（火）10：50～11：35

対象：桃丘小学校（1年生、24人）

目的：公共交通として広く利用されている路線バスの基本的な知識を学んでもらうため、次世代を担う小学生を対象に「バスの利用方法」、「交通安全」、「マナー」の3つのテーマについて学び、路線バスへの関心を高め、公共交通の利用促進を図ることを目的としています。

主催：岡山市都市整備局交通政策課

協力：国土交通省中国運輸局岡山運輸支局、中鉄バス(株)

1. バスのスロープ体験（車イス）

ノンステップバスが傾くようになっていたけど、なぜだろう？

答え）高齢者や車イスの方がバスに乗れるようになっているんだよ。



2. バスクイズ



3. バスの乗り方・降り方



4. 交通安全指導

非常脱出口って、こんなところにあるんだね。



降りる時は、自転車や歩行者とぶつかる危険があるんだね。右・左を見てから降りよう！



5. 記念品贈呈・挨拶



運転手さんはみなさんのために安全に気をつけて運転しているの、みなさんもルールを守って安全にバスを利用してください



6. 子どもの感想文 (抜粋)



『バスは便利でやさしいみんなの乗り物です。また乗ってみてください。ちびっ子ファンが増えますように。』
ちゅうごくうんゆきょくおかやまうんゆしきょく
 (中国運輸局岡山運輸支局)

つぎは、お父さんやお母さんとバスに乗って出かけよう！
 あたらはっけん
 新しい発見があるかも！？



せいのけんをとってのたよ。

いろいろなことがわかったよ。インターホンがあるのかはじめてした。なにかにまなんだことがはいました。バスがおじぎしてボールがころがってきたのが、おもしろかったよ。

はじめてバスのうんてんせぎにすわりました。うんてんしゅさんのきもちがわかりました。バスのおじぎもすごかったです。バスのなかにもほいれえうれしかったです。またバスにのりたいたいです。

くるまいすがのれることがわかりました。ひじょうぐちがあるのはじめてしたしひじょうぐちからおりたらたのしかった。バスは、ルールがあるんだとおもいました。またバスにのりたいたよ。

はじめてわがたことぐよくわがりました。いろいろことがよくわがりました。またがっこうにきたときにまたいろいろことをまたげんきゅうしてみたいです。

うんてんせぎからそんなにひとがみえにくいということがよくわかりました。ひじょうぐちがあることをはじめてしました。くるまいすのことがのりかえしてあります。インターホンがあるのもはじめてしました。バスにのりかえすようにバスがおじぎするまともはじめてしました。バスにのってすごかったのしかったです。

バスがおじぎしたよ。

バスのうんてんしゅさんのせきにのれてたのしかったです。インターホンでしゃべれるんだな、とはじめてしました。ひじょうぐちからかじのときあそこからでられるんだなとおもいました。くるまいすがのれるせきがあるんだなとおもいました。いろいろして、よかったです。

うんてんしゅさんのせきにすわったよ。

はじめてしたことがいろいろありました。きょうまなんだことを、バスにのるときにきをつけたいです。あしたのこうがくしゅうで、このないたのしいこうがくしゅうになるといいなとおもいました。たのしかったです。ありがとうございました。

